

## 『葦山反射炉、ご当地 WAON 誕生』

11月12日 市とイオン（株）が地域連携協定

市とイオン（株）は、観光・商業振興や子育てなどで連携を図り、地域の活性化、市民サービスの向上を目的に、地域連携協定を締結しました。

取組みの第一弾として、ご当地 WAON「葦山反射炉 WAON」を発行。このカードを使って支払われた金額の一部を、葦山反射炉の保全活動のため市に寄付していただくことになります。

県内で4例目となるご当地 WAON 『葦山反射炉』▶



## 市の実情と課題を県政に

11月27日 知事広聴「平太さんと語ろう」が開催

今後の県政に生かすため、知事が地域に出向き、地域の実情や課題、新たな取り組みなどについて県民の皆さんと意見交換を行う知事広聴「平太さんと語ろう」が、アクシスかつらぎで行われました。

川勝知事は農業、観光、文化などの分野で活躍している6人の市民の課題や実情に対し、激励や感想などを述べるなど、活発な意見交換が行われました。

◀川勝知事（左）と意見交換をする市の代表者

## 地域の野菜や果物が集結！

11月29日 「農業まつり」を開催

今年で4回目となる「伊豆の国農業まつり」が、JAグリーンプラザ伊豆の国で開催されました。地域の野菜・果物の販売をはじめ、さまざまな模擬店が出店され、多くの家族連れでにぎわいました。

農家の皆さんが丹精込めて育てた農作物の出来具合を競う品評会には、約600点が出品。即売会では、多くの人買い求めました。

農作物の品定めをする来場者▶



## 幻のそば大盛況、昼前には完売

12月6日 浮橋そばの里祭りが開催

浮橋地区で生産した幻のそばを販売する「浮橋そばの里祭り」が、同地区公民館広場で開催されました。穏やかな気候にも恵まれ、会場は子どもからお年寄りまで多くのそば好きでにぎわいました。

10時から始まったそばの販売は、お昼前には完売。地区の関係者ら約200人が前日から用意した2,000食のそばは、あっという間に終了しました。

◀そばを求め例年以上の列をつくる来場者

第16回



# しずおか市町対抗駅伝

県内市町がふるさとの誇りをかけて競い合う「しずおか市町対抗駅伝」が、12月5日、静岡市内で開催されました。16回目となる今年は35市町から39のチームが出場。穏やかな陽気で走りやすい天候の中、選手たちは郷土の誇りを胸に力走。沿道からは大きな声援が送られました。

伊豆の国市は市の部で25位。残念ながら、昨年より1つ順位を下げる結果となりましたが、選手は市を代表し最後まであきらめずタスキをつなぎました。

市役所社会教育課  
☎ 055-948-1461



1区（高校女子）  
大杉真梨（三島北高3）



2区（小学生男子）  
大嶽昂士（葦山小6）



3区（小学生女子）  
廣田紗耶（葦山小6）



4区（一般女子）  
土屋優実



5区（高校生男子）  
市橋凌平（伊豆中央高2）



11区（一般男子）  
高井規充



1500m走  
（小学男子）  
高橋コウ



（小学女子）  
七尾綾音



10区（高校生男子）  
海瀬大介（日大三島高2）



9区（高校生女子）  
長嶋優花（加藤学園高1）



8区（中学生女子）  
白井琴菜（葦山中2）



7区（中学生男子）  
青木悠人（大仁中2）



6区（40歳以上）  
橋口博之

※敬称略

問 市役所社会教育課  
☎ 055(948)1461

方 2月15日(月)までに電話、  
または市ホームページで申し込みください。

講 上原佐恵子氏  
(読み聞かせ活動30年)  
無料

対 年少から小学3年生までの子とその保護者20組  
(応募多数の場合は抽選)

時 2月21日(日)  
9時30分～11時30分



家庭教育講座  
イクメンパパ・イク爺応援!!  
紙のこつきを飛ばそう  
今回は「かみひこうき」の絵本を基に、よく飛ぶ紙飛行機を作ります。お父さん、おじいちゃん、出番です。男性に読んでもらいたい絵本の紹介、読み聞かせ術もお伝えします。もちろん、お母さんと一緒に参加できます。ぜひ、お父さんとお孫さんと一緒にご参加ください。